



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA 4 de octubre de 2023

Contactos:

Lyz Bantilan, Oficial de Información Pública, APCD del Condado de Santa Bárbara, (805) 979-8283 Scott Safechuck, Oficial de Información Pública, Bomberos del Condado de Santa Bárbara, (805) 681-5531

Quema Prescrita Planeada para Octubre o Noviembre

CONDADO DE SANTA BÁRBARA, Calif. — Este otoño, el Departamento de Bomberos del Condado de Santa Bárbara planea realizar una quema prescrita con la meta de la reducción de combustible forestal al norte de Los Olivos en Figueroa Mountain Road. Esto es para completar la quema prescrita de Spaulding/Midland implementada en Octubre y Noviembre de 2022. La quema no se completó en Octubre y Noviembre de 2022 debido a condiciones climáticas desfavorables. Los incendios prescritos queman con menos intensidad que los incendios forestales y pueden ayudar a prevenir su propagación.

Esta quema es de la transmisión del mantenimiento de vegetación para lograr una reducción estratégica del combustible de las tierras silvestres en un esfuerzo por reducir el riesgo de incendios forestales para las comunidades residenciales de Woodstock Ranch, Oak Trail Estates y La Escuela Midland. Se quemarán aproximadamente 600 acres de matorrales de salvia y bosques de robles. La quemadura ocurrirá durante 3-4 días. Se espera que las quemas ocurran en días consecutivos. Una vez seleccionada la primera fecha de quema, se emitirá un aviso a los medios.

El personal del Distrito de Control de la Contaminación del Aire del Condado de Santa Bárbara (APCD) ha revisado los Planes de Manejo de Humo para estas quemas y ha proporcionado condiciones para minimizar los impactos del humo en el Condado de Santa Bárbara. Las quemas se realizarán cuando las condiciones meteorológicas sean altamente favorables para dirigir el humo lejos de los centros de población.

Esta quema prescrita está planeada y coordinada por el Departamento de Bomberos del Condado de Santa Bárbara con el APCD del Condado de Santa Bárbara, el APCD del Condado de San Luis Obispo, el APCD del Valle de San Joaquín, el APCD del Condado de Ventura y la Junta de Recursos del Aire de California para minimizar los impactos sobre la calidad del aire en las comunidades circundantes. Las quemas dependen del clima y las condiciones de calidad del aire que sean favorables para la dispersión del humo. Si las condiciones no son las deseadas, las quemas serán reprogramadas.

Debido a los cambios en los vientos y las condiciones climáticas, es difícil predecir qué áreas del condado, si las hay, pueden verse más afectadas por el humo de las quemas. Si huele a humo, tome precauciones y use el sentido común para reducir cualquier efecto negativo para la salud, limitando las actividades al aire libre. Cuando huele humo o es visible en su área, se le recomienda evitar la actividad extenuante al aire libre y permanecer en el interior tanto como sea posible. Estas precauciones son especialmente importantes para los niños, los adultos mayores y las personas con afecciones cardíacas y pulmonares. Tenga cuidado al conducir cerca de quemas prescritas debido a la visibilidad reducida.





Para obtener más información sobre la calidad del aire del condado, visite www.OurAir.org.

Para ver las quemas prescritas en todo el estado, visite la página web del Sistema de Información sobre Incendios Prescritos (PFIRS): https://ssl.arb.ca.gov/pfirs/firm/firm.php